

32. Lüftigercup – spannende Spiele ohne Unfälle

# 36 Teams kämpften um Gold am Lüftigercup in Luterbach

Bei angenehmen Temperaturen konnte der von der Depping AG organisierte Lüftigercup zum 32. Mal durchgeführt werden. 36 Mannschaften in sechs Gruppen kämpften um den Sieg. Schliesslich durften sich die Kanal-Bändiger von der Burren AG in Belp als Sieger feiern lassen. Das letztjährige Gewinnerteam ID-OLE musste sich mit Platz 2 begnügen. Die Plätze drei und vier belegten die Aero Comfort Boys und Engie Lozärn.

Christian Bärtschi

■ Dieser Fanclub mit den roten T-Shirts, den Pompons und der lautstarken Unterstützung – er fiel sofort auf. Beim Beobachten des Teams, das da angefeuert wurde, war dem neutralen Beobachter schon in den Vorrundenspielen klar – die kommen weit! So war es auch: Die letztjährigen Sieger ID-OLE von der ID-Gebäudetechnik AG standen im Finale des 32. Lüftigercups den Kanal-Bändigern von der Burren AG gegenüber. Für einmal blieb der Fanclub machtlos: Die Kanal-Bändiger setzten sich knapp, aber verdient mit einem Resultat von 2:1 durch und durften den



Die Kanal-Bändiger feiern den ersten Platz. (Fotos: Christian Bärtschi)

Siegerpokal und den Wanderpokal in Empfang nehmen. Eng war auch die Entscheidung um den 3. Rang. Die Aero Comfort Boys setzten sich mit 2:1 Toren gegen das Team Engie Lozärn durch.

## Zufriedene Sponsoren und Zuschauer, motivierte Sportler

Heinz Depping, Geschäftsführer der Depping AG und Organisator des Lüftigercups, zeigte sich rundum zufrieden mit dem Lüftigercup 2016: «Glücklicherweise gab es keine Verletzungen, die im Spital behandelt werden mussten. Auch hat es mich gefreut, dass erstmals Vertreter von ProKlima den Lüftigercup besuchten.» Matthias Frei, Präsident ProKlima und Geschäftsführer Unifil AG, und Ivan Oberti, ProKlima-Vizepräsident und Leiter Klimatechnik Hoval, konnten sich bei guter Verpflegung und meist sonniger Witterung von der Qualität des gezeigten Fussballs überzeugen. Wie gewohnt bot der Lüftigercup auch die Möglichkeit zum ungezwungenen Austausch zwischen den Branchenvertretern. Zum ers-

ten Mal trafen sich dazu die Sponsoren am Sponsoren-Apéro und konnten bei Wein, Bier und Leckereien nebst Geschäftlichem auch die Fussball-EM rekapitulieren. Nur einmal rief sich Petrus in Erinnerung und markierte mit einem heftigen Regenschauer den Übergang von den Gruppen- zu den Viertelfinalspielen. Die vielen Zuschauer nahmen es gelassen und liessen es sich im Festzelt gut gehen, während die Fussballer unverdrossen weiterspielten.

## Lüftigercup findet auch 2017 statt

Das Publikum am Lüftigercup durfte fair und engagiert geführte Fussballspiele geniessen. Auch Dieter Lüthi, stellvertretender Geschäftsführer der Depping AG und designierter Nachfolger von Heinz Depping, freute sich über gelungene Dribblings und Torschüsse. Die Zukunft des Cups dürfte somit gesichert sein. Bereits bekannt ist das Austragungsdatum für den Lüftigercup 2017: Der nächste Cup findet voraussichtlich am 17. Juni statt. ■



Ein sehenswertes Halbfinal-Spiel ist im Gang.



Stolze Silbermedaillen-Gewinner: das Team ID-OLE.



Die Aero Comfort Boys freuen sich über Bronze.



Auf dem vierten Platz: Engie Lozärn.



Der Spass kommt auch beim Sponsoren-Apéro nicht zu kurz.



Das Sponsoren-Apéro bietet Gelegenheit zum Austausch.



Engagierte, aber jederzeit faire Zweikämpfe sind die Regel.



Unterhaltsame Spiele mit viel Einsatz erfreuen die Fans.



Das Finalspiel 2016 bietet beste Unterhaltung.



Tore und gelungene Aktionen prägten den Lüftigercup 2016.



Weitere Bilder:  
[www.hk-gt.ch](http://www.hk-gt.ch)  
Bildergalerien